

## **Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur**

**FECHA: 20 de Septiembre de 2023**

**HORA DE COMIENZO: 18:30 horas**

**LUGAR: Centro Cívico Poniente Sur.**

**Camino Viejo de Almodóvar s/n**

En la ciudad de Córdoba a 20 de Septiembre de 2023, bajo la Presidencia de D. Francisco L. Porras Caballero, siendo las 19,30 horas y con los asistentes que relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO PONIENTE SUR.

### **ASISTENTES:**

Francisco Luis Porras Caballero, Asiste  
Antonio Arjona Vázquez, Asiste  
M<sup>a</sup> Teresa Parra Granados, Asiste  
Juana Gómez Ruiz, Asiste  
Juan Andrés de Gracia Cobos, Asiste  
Flor Argentina Mejías Bascon, Asiste  
Guillermo León Murillo, Asiste  
Jose Manuel Matencio, Asiste  
Gloria Ysern, Asiste  
Horacio García Glinski, Asiste  
Francisco Montemayor García, Asiste  
Natalio Aguilera Vázquez, Asiste  
Manuel Silva Pérez, Asiste

### **NO ASISTEN O DISCULPAN SU AUSENCIA:**

Jenaro Vázquez López, Disculpa su ausencia  
Pilar García Delgado, Disculpa su ausencia  
Antonio Gallego Sánchez, Disculpa su ausencia  
M<sup>a</sup> Carmen Cañete Sevillano, No asiste  
Claudio Rider Aguilar, No asiste  
Francisco Juan Ortiz, No asiste  
José Martínez Carmona, No asiste  
Thierno Buobacart Diallo, No asiste  
Thierno Souleimane, No asiste  
M<sup>a</sup> José Cañete Rodríguez, No asiste  
Rafael Sánchez Pintor, No asiste  
Francisco Ortiz Villalba, No asiste  
José A. Cabo Álvarez, No asiste

En primer lugar se presenta y se da la bienvenida a los nuevos representantes en este Consejo de la Asociación de Vecinos los Califas.

### **1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores:**

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión de fecha 31.05.2023 y que se ha enviado por email a todos los componentes de este Consejo.

### **2.- Informe reuniones y asuntos trabajados en el verano. Informa presidente del Consejo. Informe uso centro Sebastián Cuevas:**

Se informa sobre una reunión mantenida con el nuevo responsable de infraestructuras, la directora del C.C. y uno de los técnicos, en el Centro Cívico Sebastián Cuevas, se ha llegado al acuerdo de que se van a hacer una serie de trabajos de adecentamiento y mejora para poder abrir el centro a partir de mediados de octubre, será atendido por un vigilante de seguridad de 5 a 8,30 de la tarde, mientras se soluciona el problema de personal para poder abrirlo todo el día.

Se han llevado a cabo contactos con los nuevos responsables de los departamentos municipales con respecto al Distrito Poniente Sur, de los cuales se pasa a informar.

Con la delegada de cultura D<sup>a</sup> Isabel Albas se habló sobre Cultura en red, equipamientos casa de la música, el IBI de casa de la música, el Gran Teatro y los cines de verano comentándole que no nos gustaría que se perdieran, ya que es una tradición muy arraigada en nuestra ciudad.

Con D. Miguel A. Torrrico responsable de urbanismo, se habló sobre los espacios deportivos, la recogida neumática de basuras, equipamientos y asfaltado, en cuanto a los aparcamientos se quedó en retomarlos más adelante.

En cuanto al tema de seguridad se informa que el parque de bomberos se instalará en una parcela situada junto a la antigua facultad de ingenieros agrónomos.

Con D<sup>a</sup> Marian Aguilar responsable de Imdeco, se habló sobre los espacios deportivos, cómo se generan y gestionan, los precios que se ponen y la posibilidad de abrir a los jóvenes los espacios deportivos de los centros educativos que actualmente estén cerrados. Sobre la ampliación del campo de fútbol, Fontanar y sobre el terreno de petanca se está trabajando en cómo darle una solución definitiva.

Con el Cabildo catedralicio se habló sobre el CRV, trabajos en la mezquita, y organizar visitas para que los ciudadanos puedan visitarla e incluso hacer por barrios visitas culturales y conciertos.

Con D<sup>a</sup> Blanca Torrent de Hacienda sobre el IBI de espacios cedidos, como la casa de la música, veladores, tasas de actividades organizadas en la calle.

En reunión celebrada con representante de Sadeco se nos hizo llegar los QR con la ubicación de papeleras y contenedores de nuestro distrito y se solicita que les informemos, por parte de las distintas asociaciones de vecinos, si se quieren añadir o quitar y la ubicación que se considere más adecuada, si es que se solicita algún cambio, argumentando los motivos de dichos cambios. Esta

información se debe enviar antes de mediados de Octubre al Presidente de este Consejo, ya que en Diciembre se definirá dónde quedan para comenzar el año con las modificaciones.

También se ha hecho llegar al responsable que el refuerzo de limpieza llevado a cabo en este distrito en los últimos meses se ha notado bastante.

Con D<sup>a</sup> Eva Contador se habló sobre la necesidad de actuar en barriadas periféricas, además de activar viajes y propuestas.

Se ha tenido una reunión con Educación para pedirles una solución sobre el problema generado en el colegio Vistalegre, del que ya se había informado por escrito tanto en infraestructuras como educación y se había solicitado poner unas carpas, dado que los árboles se habían talado y no hay ninguna sombra. Nos informan que fue prácticamente imposible en esas fechas, ya que nos encontrábamos a final de curso, pero que se comprometían a ponerlas al comienzo del nuevo curso escolar. De todas estas gestiones se ha informado tanto a la dirección como a la AMPA del Colegio de Vistalegre.

### **3.- informe del acuerdo en la distribución de espacios y horas de las actividades solicitadas por los colectivos asociativos:**

En reunión con la directora de este centro cívico a finales de agosto se habló de la ejecución presupuestaria del distrito.

Se pasa a informar de los proyectos del distrito de septiembre a diciembre

Dado que hay numerosas solicitudes de espacio por parte de los distintos colectivos, se ha hecho una reunión para poder distribuir los espacios y atender todas las solicitudes, así mismo se ha quedado en arreglar los distintos puntos audiovisuales del centro

Se pregunta si hay posibilidad de poner sillas-pala en la sala estar comunitario.

También se pregunta si existe un seguro de resp. civil en los talleres, aunque estos sean organizados por colectivos.

Se informa a todos los asistentes de las distintas jornadas y actividades a celebrar hasta final de año en este Centro Cívico.

Así mismo se dan a conocer las propuestas de los distintos talleres (11 en total) a llevar a cabo por Participación Ciudadana en este Centro Cívico, por parte del Sr. Presidente se hará llegar por email a todos los componentes de este Consejo de la información de todas estas actividades, jornadas y talleres, También se irán enviando los carteles de cada una de las actividades según las fechas en que se vayan ejecutando.

### **4.-Urgencias:**

Se solicita que no se olvide el tema del ciclo-vía del puente de San Rafael que en este momento está aparcado.

Se insiste en el problema que plantea el Teatro de la Axerquía cuando hay conciertos por el ruido que ocasiona.

Se pide que se solicite una reunión con el Departamento de Seguridad por el problema de los robos en el descampado de la zona de Av. Corregidor.

Con respecto a la reforma del parque Cruz Conde se informa que se está haciendo el proyecto y se va a pedir que se presente a los representantes de los vecinos para que se dé opinión por si se puede mejorar.

En cuanto a las pistas de petanca solo quedan dos pistas y se podría sacar una pista más o bien buscar un lugar alternativo.

### 5.-Ruegos y preguntas:

Se pregunta si el centro cívico tiene algún tipo de seguro de responsabilidad civil, en principio se cree que no, pero se va a solicitar que nos informen de qué actividades están cubiertas por algún tipo de seguro tanto para personas como materiales.

Preguntando sobre la puesta en marcha de la Junta Municipal de Distrito se informa que está previsto que se constituya entre los meses de Octubre y Noviembre.

Se vuelve a insistir en el problema de los bolardos de las zonas de G. Zamora y de Manolete hasta Olivos Borrachos por el riesgo de accidentes.

En cuanto al triangulo que iba a ceder educación al lado del campo de futbol, sería conveniente pedir certificación para mandarla a urbanismo y que lo cambien de uso educativo a deportivo.

Y siendo las 20,30 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito Poniente Sur.

Firmado Presidente



Francisco L. Porrás Caballero

Firmado Secretaria



Mª Teresa Parra Granados